
令和６年度 KITA プロジェクト 活動状況報告 

 

１２月１０日（火） KITA プロジェクト 全体発表会 

研究カテゴリ ： 全て  

先日のカテゴリ別発表会で選抜された代表チームによる全体発表会が行われました。高大連携協定を

結んでいる青森中央学院大学の佐藤学長や青森大学の前田教授、近隣小中学校の校長先生らをお招き

し、審査に参加していただきました。全６つのチームによる発表が行われ、審査の結果「あおもり藍を

もっと知ってもらうために」というテーマで発表した３名のチームが第１位に選ばれました。 

この日は１年生の全生徒も聴講し、来年度の参考にするために、先輩たちの活動内容や研究成果に真

剣に耳を傾けていました。多くの生徒が今回学んだことを参考にして、今後の研究活動により一層力を

いれて取り組んでいこうと決意を新たにしたようです。 

以下は生徒の振り返りの抜粋です。 

『今後の生活に大切なことが多く、たくさんの学びを得ることができました。来年は先輩方のようにわ

かりやすく興味を持ってもらえるように頑張りたいと思います。』 

『青森の未来や魅力を発見するためにいろんな発見や研究がまとめられていて、改めて自分も地元につ

いて考え、いろんな課題や町の環境について向き合っていきたいと思いました。』  
  

  

  

  

 


